



Zufriedene Glasfaser-Raser in Tullnerbach und Neulengbach

„In Tullnerbach und Neulengbach rasen schon seit langem die kabelplus Glasfaser-Raser“, freut sich kabelplus Geschäftsführer Wolfgang Schäffer in Anspielung auf die aktuelle Werbelinie. Seit mehr als 10 Jahren versorgt kabelplus die Gemeinden der Region mit Breitband Internet in höchster Qualität.

Das Netz der kabelplus ermöglicht heute schon Spitzengeschwindigkeiten bis zu einem Gigabit bzw. 1000 Megabit pro Sekunde. Damit ist das Ziel aber noch nicht erreicht. „Unsere Position als Qualitätsanbieter treibt uns an. Im Laufe der kommenden Jahre rüsten wir auf die Übertragungstechnik der nächsten Generation um. Mit unserer konsequenten Investitionspolitik sind wir für die Zukunft bestens aufgestellt“, so Schäffer.

Auch beim Fernsehen klopft die nächste technische Generation bereits an die Tür: durch das Netz der kabelplus können die ersten Sendungen bereits in Ultra High Definition (UHD) empfangen werden.

Kabelplus GmbH

kabelplus ist ein 100 % Konzernunternehmen der EVN AG und zählt als Multimediaanbieter in Niederösterreich und Burgenland zu den größten Kabelnetzbetreibern in Österreich. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet durch den Einsatz modernster Glasfasertechnologie Highspeed-Internet und Kabelfernsehen in digitaler, sowie HD-Qualität.

kabelplus ist Testsieger beim weltweiten netflix Speedindex.

